



BARCELONA CAMPEON
Barcelona se proclamó campeón de la categoría sub 20 al vencer en la final al Emelec por 2-0 en el estadio Monumental. UH.

Deportes

CORTOS

Debido al cambio de concentración, Emelec deberá cancelar 2'000.000 de sueres por concepto de almuerzo, así lo indicaron los empleados del hotel Tambo Real. Ellos indicaron que no les cobrarán las habitaciones porque el hotel no se llenó y no perjudicó al hotel.

Se cumplió la predicción que hizo en tono jocoso Xavier Loayza, coordinador de Barcelona, al boliviano Marco Antonio Etcheverry. Loayza le dijo al Diabólico que en Emelec iba a quedar solamente vicecampeón. El boliviano no pudo campeonar otra vez en tierras ecuatorianas.

Emelec ha perdido las dos últimas finales de campeonato nacional ante equipos quiteños como visitante, pero curiosamente ante el mismo técnico: Paulo Massa. En 1996, los eléctricos perdieron 2-0 ante El Nacional en el Atahualpa y ayer ante Liga.

Apenas un cuarto de la capacidad de la Casa Blanca fue ocupado por la hinchada de Emelec, que fue retirándose poco a poco del estadio conforme se daban los goles de Liga.



■ QUITO.- El tanque Eduardo Hurtado con el trofeo que entrega la Federación Ecuatoriana de Fútbol al equipo campeón. Los blancos lograron su quinta corona y su estadio se inauguró de excelente manera en estas lides. Los blancos pusieron todos los ingredientes para la fiesta y la vivieron intensamente.

Los blancos son los nuevos campeones del fútbol nacional

Liga, siete goles y cinco estrellas

Al término del partido el golero Alex Cevallos se quedó sentado en el césped cerca de 30 minutos llorando de impotencia por lo que sucedió. Alex no ocultó su indignación y apenas dialogó con la prensa.

Otro que no pudo contener sus lágrimas al término del partido -en la tarima- fue el directivo ligado Rodrigo Paz. La diferencia que fue de emoción por el quinto título de su equipo.

La prensa coincidió en opinar que no se recuerda una final con marcador tan abultado contra un equipo de Guayas y peor con cuatro goles en menos de 10 minutos, pues ni los hinchas blancos más acérrimos no se imaginaron un resultado tan amplio.

Con humo blanco y rojo fue recibido Liga de Quito cuando saltó a la cancha para medir a Emelec.

Sobre la hora de finalizar el partido, aun los periodistas no podían bajar de las cabinas de transmisión para pasar a la cancha y cumplir con su trabajo, donde muchos debían conectar cables y otros equipos para transmitir.

Causó sorpresa a la hinchada y al periodismo la presencia de Otilino Tenorio como titular y más en una posición inusual. La de centrocampista de marca con clara proyección ofensiva sobre el sector derecho.

Antes del partido, en el entretiempo y al final del partido tres grupos de porristas ligadas entrevistaron al público. Previo a la premiación formaron un círculo en la mitad de la cancha, rodeando la tarima donde se realizó la ceremonia que consagraba a Liga de Quito como campeón nacional.

Eduardo Hurtado y Ulises De la Cruz fueron los más asediados entre los jugadores por la prensa. Atrás no se quedó el colombiano Alex Escobar, quien fue el verdadero conductor de Liga en este triunfo.



QUITO.- Liga Deportiva Universitaria se consagró ayer por quinta ocasión Campeón Nacional de Fútbol, con un marcador de 7-0 que ni sus propios jugadores se esperaron y menos Emelec que estuvo muy por debajo de su nivel, con lo que decepcionó a una hinchada que le supo ser fiel.

Con ese triunfo los blancos no solo que impusieron un récord para finales de fútbol, sino que mostró un buen nivel técnico, gran disciplina estratégica y ante todo una entrega total a su hinchada.

Paulo Massa impuso un estilo de juego agresivo, supo ordenar los bloques defensivos y dejó en manos de los delanteros la creatividad. En cambio, sus jugadores le respondieron en todo, desde el arquero que no tuvo mayores dificultades hasta Eduardo Hurtado que defendió y marcó dos goles.

Las dos caras de la medalla fueron Ulises de la Cruz por la Liga y Alex Cevallos, porque el primero hizo los goles y puso la emoción, mientras el segundo evitó una go-

leada mayor, fue sacrificado por sus propios compañeros y no pudo soportar el vendaval blanco.

Emelec frustró a sus seguidores porque intentando sostener el marcador a su favor del miércoles pasado, perdió la gran oportunidad de conquistar su novena corona dorada.

Entre tanto, la histeria colectiva invadió a los hinchas liguistas que desde las 07h00 de ayer iniciaron la ceremonia de homenaje a sus jugadores.

El festejo fue por "lo alto", después que unos 50.000 aficionados salieron de la Casa Blanca, recorrieron casi toda la ciudad y continuaron hasta la noche el tradicional baño en la pileta de la Plaza Indioamérica, al frente de la Universidad Central del Ecuador.

Contrariamente, en filas de Emelec el desaliento, el descontento, la inconformidad y hasta la insubordinación fue la marca de jugadores, en tanto que la hinchada solo pudo expresarse con lágrimas y silencio.

De la Cruz la figura de la final



■ Ulises De la Cruz.

QUITO.- El defensa ecuatoriano Ulises De la Cruz hizo ayer lo que el chileno Eladio Rojas no pudo lograr: anotar tres de los siete goles con los que Liga derrotó a Emelec.

Rojas tuvo cuatro claras opciones para marcar, pero en ninguna de ellas acertó. En cambio De la Cruz tuvo también cuatro ocasiones para anotar, tres de las cuales las transformó en gol.

Con esa actuación, el carrileto derecho del campeón de 1998 se convirtió en la figura de la jornada porque jugó con empeño, coraje y tuvo disciplina táctica.

Los tres tantos los consiguió con frialdad y cuando su equipo más los necesitaba. El primero fue el más importante, ya que llegó cuando finalizaba la primera etapa. Después anotó otros dos goles en los minutos iniciales del segundo tiempo con los que Liga aseguró el título.

En cada una de sus anotaciones, De la Cruz hizo evidente

su técnica para rematar con la pierna derecha y así demostrarle a Rojas como hay que definir.

A ello se sumó la buena labor que cumplió en la defensa para controlar a Iván Kaviedes en las pocas oportunidades que este llevó peligro sobre el terreno rival. Cuando salió al ataque se comprendió bien con los centrocampistas Luis González y Nixon Carcelén.



■ QUITO.- La histeria colectiva se apoderó de su equipo. Luis González y Eduardo Hurtado fueron parte de este equipo campeón.

Ganaron el Mayor Sorteo de la Historia Primera Suerte **74771**

Sorteo N° 4794 del Miércoles 23 de Diciembre.

SUERTE	N° ENTERO	ENTERO PAGA
2°	73614	600 000 000
3°	48121	300 000 000
4°	88434	21 000 000
5°	28190	2' 000 000

LOTERIA NACIONAL
JUNTA DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL